

Combloux

Le Vélo club en pleine ascension

Le Vélo club de Combloux a été créé en 2021 par un petit groupe d'amoureux de leur village et de la petite reine. En 2023, ils ont organisé de nombreuses sorties, dans l'Hexagone mais aussi en Italie, et ne comptent pas s'arrêter là !

F.D. - 06 janv. 2024 à 11:19 | mis à jour le 06 janv. 2024 à 11:35 - Temps de lecture : 2 min



Une partie de l'équipe du Vélo club de Combloux juste avant d'effectuer la reconnaissance du contre-la-montre qui a rallié Passy à Combloux le 18 juillet dernier, dans le cadre du Tour de France. Photo Vélo club de Combloux

Les liens de Combloux avec le vélo ont toujours été très forts. Le village a souvent vu passer, tant le critérium du Dauphiné que le Tour de France, et pendant une vingtaine d'années, il a accueilli la plupart des meilleurs cyclistes du monde pour ses semaines Arc-En-Ciel, durant lesquelles ils s'en donnaient à cœur joie sur les pistes de la station.

Pour autant, malgré l'engouement du village pour le vélo, c'est le premier club du village. Il compte aujourd'hui un peu plus d'une vingtaine de membres, qui pratiquent sur route ou à VTT.

Cet été, ils se sont retrouvés lors de deux séjours, en Ardèche et dans les Dolomites, où ils ont pu gravir des cols impressionnantes comme le Passo dello Stelvio. Ils ont aussi participé à la Megève Mont Blanc Cycling, la cyclo JPP Neuf de Cœur ou L'Étape du Tour Anemasse/Morzine.

Séquence émotion le 18 juillet avec la reconnaissance du contre-la-montre du Tour de France

Passy/Combloux, juste avant le départ des premiers coureurs

Mais la séquence émotion de l'été aura été pour tous la reconnaissance du contre-la-montre du Tour de France Passy/Combloux, juste avant le départ des premiers coureurs, avec une arrivée devant le public. « C'était incroyable, l'arrivée en groupe dans le village, et cette foule, on n'est pas près d'oublier ça ! », ont-ils commenté d'une seule voix.

Du côté du VTT, une petite équipe est elle aussi particulièrement motivée et dynamique. Chaque année, ils participent à l'Ultra de la MB Race et au marathon du Roc d'Azur, ainsi qu'à quelques autres courses comme la TransV (Transvésubienne).

« L'un de nos objectifs est de faire un Paris-Roubaix »

Et pour les années à venir ? Le programme se dessine déjà en fonction des envies du groupe. « L'un de nos objectifs est de faire un Paris-Roubaix, explique Éric Clergé Dugillon, le président du club. Mais ce sera certainement pour 2025. En 2024, nous irons plutôt du côté du Ventoux et nous projetons de rallier Concarneau, qui est jumelée avec Combloux. Pour chaque sortie à la semaine, nous partons avec une voiture d'assistance qui transporte bagages, eau et nourriture et permet à ceux qui souhaitent effectuer des étapes plus courtes ou se reposer de le faire. Pour Concarneau, nous partirons même certainement avec un minibus. »

Un joli programme pour cette toute jeune association qui n'a pas fini de faire parler d'elle. Et pour ceux qui veulent leur apporter leur soutien, la tenue du club est en vente à l'office de tourisme.

Cyclisme Combloux +

À LIRE AUSSI

Sommier à lattes 1 place bois Kit France

ABC MEUBLES | Sponsorisé

Acheter

 [Newsletter. Le café de sports](#)

Chaque jour, recevez dans votre boîte mail l'essentiel de l'actualité sportive, des grands clubs de notre région aux événements internationaux.

[S'INSCRIRE](#)

Sommier à lattes 2 places bois Kit France

ABC MEUBLES | Sponsorisé

Acheter

-7% sur la Sunology PLAY

Sunology | Sponsorisé

Nous ne vous enverrons jamais de spam vous pouvez vous désinscrire à tout moment depuis [votre espace client](#).

-7% sur les Stations Solaires

Sunology | Sponsorisé

A lire également

Sommier à lattes 2 places bois Kit France

ABC MEUBLES

Acheter

People. Critiquée sur son physique, Flavie Flament répond avec une photo de ses fesses

Ce cheval revoit sa maîtresse après 3 semaines d'absence. Regardez sa réaction !

viedanimaux | Sponsorisé

Cette montre santé à 59€ fait fureur auprès des seniors

Montres SmartTrack | Sponsorisé

People. Affaire Delon : Alain-Fabien diffuse un enregistrement incriminant sa sœur

Liens sponsorisés par Taboola

C5 Aircross Hybride Rechargeable à découvrir du 12 au 15 janvier

Citroën | Sponsorisé

[En savoir plus](#)
